
«Золотые советы Миллионера»

ВОПРОС:  Как правильно настроить себя, что бы учиться у всех?

Ответ Алекса:    Есть два типа учителей:  у одних ты учишься каким быть, а у
других учишься каким не быть. Эти две категории учителей в равной степени
должны быть для тебя важными. От одних ты духовно и мысленно бежишь, а к
другим ты притягиваешься. Есть, конечно, и пассивные учителя, которые тебя не
трогают. Каждому из учителей ты должен быть очень благодарным, потому что
каждый учитель тебя чему-то учит.

Например: если тебя кто-то раздражает, значит ты чего-то не умеешь, он тебя
тренирует. Как только ты научишься, сразу перестанут раздражать.

ВОПРОС:    Как можно увеличить скорость развития личности?

Ответ Алекса:    Общаться с людьми, у которых скорость выше.  Это единственное
правило. Если такой возможности нет, используйте книги. Читая книги признанного
мастера в каком-то деле, в духовной сфере, в бизнес,  ты начинаешь, сам того не
замечая, впитывать энергию этого мастера  начинаешь быстрее двигаться. Это
выражается в том, что ты четче начинаешь мыслить, ты отбрасываешь все лишнее.

Однако с этим и начинаются огромные минусы — тебя начинают раздражать люди, с
которыми ты раньше общался. При чем это раздражение взаимное. Ты начинаешь
раздражать людей своей более высокой скоростью. Получаешь сарказм, подколы,
упреки всего лишь за то, что стал просто быстрее соображать, перестал
интересоваться безмыслием, в котором живут большинство.

Я всегда предупреждаю, что в любом деле есть две стороны одной медали. Так и
тут. И только единицы способны пережить расставание со старым окружением, когда
еще нового нет, когда людям, которые быстро соображают, ты еще не интересен.
Получается очень сложный этап. Я его называю «мостом». Ты уже не на левом
берегу,  но еще и не на правом.  Ты на мосту —  уже не там и не здесь.  Этот этап
может продолжаться несколько лет. Единицы только находят в себе силы пройти
его.

Я проходил этот этап один, только с учителями были рядом. Было очень сложно. Я
чувствовал себя одиноким. Ничего в жизни нет главнее, чем окружение, присутствие
других душ и тел рядом, которые находятся на твоей духовной волне…

ВОПРОС:    Что такое жизненная позиция?

Ответ Алекса:    Жизненная позиция — это жизненная философия. А философия —
это сумма всех твоих убеждений. У каждого человека свое мировоззрение. На земле
нет двух людей с абсолютно одинаковыми жизненными ценностями и убеждениями.
У людей одной национальности, возраста и культуры мировоззрения более похожи,
чем у людей из разных стран.

Для того чтобы совершенствоваться, человек должен жить в состоянии открытости,
то есть должен быть готов в любую секунду жизни услышать что-то такое, что может
в корне изменить его жизнь. Практически все люди боятся такого состояния.  Они
живут в закрытом состоянии, они не впускают в себя новые мысли, они бояться



приобрести что-то новое взамен чего-то старого (старых друзей, старого образа
жизни и т. д.). Все это очень тяжело.

В каждом человеке присутствуют такие силы как газ и тормоз. Газ заставляет
развиваться, эволюционировать, а тормоз — тормозить. Люди отличаются только
пропорцией этих двух сил. Есть люди, у которых 80% газа и 20% тормоза. Они идут
постоянно вперед и тормоз используют только для того, чтобы не разбиться. И
страха развиваться, меняться и расти у них нет.  Но к сожалению, у большинства
людей все наоборот.

ВОПРОС:    Чем отличается понятие  «желание» от  понятия «огромное желание»?

Ответ Алекса:    Эти понятия отличаются прежде всего своей степенью — просто
хочется и очень сильно хочется. Нужно понимать разницу. Есть люди, которые уже
рождаются с огромным жгучим, горячим желанием. По моему мнению, такое
желание — штука не приобретаемая, к сожалению. И врут те люди, которые пишут
в  книгах, что абсолютно все могут достичь больших вершин. Да могут, но только те,
у кого есть жгучее желание. Но таких очень мало. Например: у человека нет
желания заниматься легкой атлетикой, ему не нравиться этот вид спорта. Но вдруг,
это становиться модным и популярным. Девушкам начинают нравиться парни-
атлеты. Конечно, у человека сразу возникает желание заниматься эти видом спорта,
он будет им заниматься, но больших высот он не достигнет. Каждому человеку
природой дано какое-то жгучее желание, но оно не всегда соответствует
общественной моде. Лишь усердный труд и яркое желание помогут человеку
достигнуть успеха, то есть осуществить свое предназначение. Именно этого требует
от нас природа.

 Мне повезло, мое жгучее желание совпало с мнением общества. Я мечтал создать
свой бизнес. В Америке, тогда это было очень актуально. Я создавал и управлял
бизнесами, и находил в этом творческое удовлетворение. А подавляющее
большинство людей рождаются с желаниями, которые не совпадают с приоритетами
того общества, в котором они живут. Многие из них начинают выдавливать из себя
что-то и подстраиваться под общество, но никаких результатов не добиваются и
счастья не находят. Ведь счастье можно найти, только занимаясь любимым делом, в
ходе которого становится уже не важным – каких высот ты достигнешь, важным
становится только процесс продвижение вперед.

ВОПРОС:    Счастье — это объективная или субъективная составляющая?

Ответ Алекса:      Счастье — субъективная составляющая, потому что все в жизни
зависит только от твоего восприятия, больше ни от чего. Объективного вообще
ничего нет.  Ведь что такое счастье?  Это когда тебе хорошо.  Чем больше у тебя
мгновений в течении дня, когда тебе хорошо, тем больше ты ощущаешь себя
счастливым. Все люди стремятся подсознательно, сознательно, интуитивно,
инстинктивно к счастью. Мы так устроены.

Можно случайно испытывать счастливые минуты. И так в основном живут обычные
люди, рассчитывая на случай. Дети практически всегда счастливы,   им для этого
делать ничего не нужно. А взрослому человеку необходимо совершать определенный
набор действий, мыслить определенным образом, чтобы как следствие  испытывать



эти мгновения, а еще лучше часы, дни счастья.  Это сложная и серьезная работа. Это
целая наука — как стать счастливым. Мы на уроках изучаем именно эту науку.

В каждом человеке есть материальный и духовный мир. Эти миры друг другу
противоположны. Материальный мир — это все, что ближе к земле: тело и разные
земные потребности. Духовный мир — это душа, которая стремится в небо. Вот
поэтому мы ощущаем постоянно внутренний конфликт. Ищем ответ на вопрос -  как
помирить эти силы? Но когда находим пути их примирения, мы испытываем счастье.

Иногда у человека бывают проблески счастья. То есть он не занимается
примирением этих двух сил, а Природа специально создает такие ситуации,  в
которых человек чувствует себя счастливым. Создает для того, чтобы потеряв такие
ощущения, человеку захотелось их искать.

ВОПРОС:    Чем отличается  вера от желания?

Ответ Алекса:    У каждого человека есть свой набор желаний.  Каждый день этот
набор желаний меняется. Одно становиться сильнее, другое слабее. Набор желаний
– это основа всего. Это главное, что нужно понимать. Желания  к нам приходят от
Творца, этот процесс ты контролируешь в меньшей степени. После желаний
приходит вера. Дальше начинается твой контроль над ситуацией. Веришь ли ты в то,
что сможешь реализовать свое желание. Очень важна степень веры.
Существует три фазы веры: мнение, убеждение и убежденность.

Убежденность – это уровень, когда в твоем подсознании вообще нет места для
сомнений по поводу реализации задуманных желаний.

Убеждение – это уровень, находящийся между мнением и убежденностью, когда ты
вроде бы веришь в себя, но еще сомневаешься.

Мнение –  этот уровень показывает,  что ты вроде бы веришь,  что можешь
реализовать желания, но очень сомневаешься. Это тоже нормально, потому что
внутри нас постоянно происходит борьба между добрыми силами (убежденность,
знания, любовь) и злыми (страх, сомнение).

Вера приходит от знания законов природы. Бог не дает нам такого желания,
которого мы не смогли бы реализовать, достичь. Бог не может над нами издеваться,
потому что любит нас! Не бывает, что бы желание возникло, а возможности для его
реализации не было. Убежденность дает огромную уверенность в себе, спокойствие
и расслабленность. Ты входишь в гармонию  с силой, которая управляет всем
мирозданием. Ты становишься партнером Творца, начинаешь творить,
реализовывать свои желания. И через реализацию желаний ты начинаешь все
больше и больше превращаться в человека с большой буквы, в отдающего и
любящего, а не в берущего и ненавидящего.

ВОПРОС:    Что больше всего заряжает тебя энергией?

Ответ Алекса:   Существуют много источников энергии. Нужно все изучить, всеми
овладеть и уметь заряжаться. Потому, что чем больше ты возьмешь энергии, тем
больше ты сможешь ее отдать. Иисус говорил: «Полюби себя – это первый шаг, если
ты любишь себя, только тогда ты сможешь полюбить других». Любить себя это



умение заряжаться энергией. Умение сделать себя счастливыми, даст возможность
делать счастливыми окружающих. Существует 4 вида источника энергии:

Физический – это воздух, спорт, благодарность природе.

Умственный – хорошая литература, развивающая информация.

Духовный –  за этот вид отвечает сердце,  получательный орган.  Энергия сердца
хочет получить уважение, любовь  и признания.

Душевный –  за этот вид отвечает душа.  Душа –  это орган отдачи.  Ты сможешь
получить энергию, только после того, как отдашь ее.

Больше всего заряжаешься, когда находишься в состоянии благодарности: друзьям,
врагам, родителям, Богу. Так же огромными источниками энергии являются сон,
правильное питание, хорошее настроение. Если научиться обладать всеми
источниками энергии, появиться возможность постоянно находиться в состоянии
счастья. И самое главное правило счастья – ты должен получать ради того, что бы
отдать. Ни в коем случаи наоборот.

ВОПРОС:    Чем страшен 2012 год?

Ответ Алекса:  В 2012 году произойдет самый большой кризис в истории
цивилизации. Это может произойти не обязательно в 2012 г. Могу сказать только,
что это случиться очень скоро. Может в 2011г., а может и в2013 г. Совокупность всех
моих знаний говорит, что это произойдет. Для спасения человечеству необходимо
изменить свое сознание, повзрослеть. Оно должно выйти на другой уровень
развития. На уровень любви. А сейчас человечество находиться на уровне
ненависти. Этот кризис создаст природа для того, что бы вытолкнуть людей на
уровень любви. Я предполагаю, что многие могут погибнуть. Останутся лишь те
люди, которые готовы к любви, которые готовы соединиться в одно целое. А сейчас
люди работают против друг друга, эксплуатируют и ненавидят. Пришло время
объединиться человечеству в одно государство.

ВОПРОС:    Как ты относишься к концепции инвестирования в золото и серебро?

Ответ Алекса:   Я считаю, что сейчас нужно инвестировать именно в драгоценные
металлы. С деньгами скоро будут большие проблемы.

ВОПРОС:    У меня есть такое качество как сарказм. Мне весело, но многих это
обижает. У Рамты я прочел, это из-за того, что энергию интеллекта некуда
направить. Твое мнение?

Ответ Алекса:    Сарказм — это ужасная энергия, энергия нереализованных
желаний. Данный вопрос меня удивил. Такая открытость. Обычно люди, обладающие
этим чувством, никогда его не задают.  Сразу видно высокий уровень человека.

Нереализованную энергию нужно трансформировать. Если полностью начнешь
реализовывать свой потенциал, сарказм пройдет.  Это одно из качеств, которое я не
люблю в людях. Сарказм — это трусость, это противоположность любви и
открытости. Бывают люди закрытые, но смелые, а вот закрытые, но трусы — это и
есть сарказм.



ВОПРОС:    Почему, когда я начинаю читать книги, меня тянет на сон?  Что мне с
этим делать?

Ответ Алекса:    Если ты читаешь книги и тебя тянет на сон, значит ты читаешь
книги ниже своего духовного уровня. Нужно читать книги, которые на два-три
уровня выше твоего, тогда тебя будет трусить, будет подбрасывать. Если не нашел
такие книги, значит не созрел. Когда человек готов, книга находится всегда. Не
можешь читать, слушай аудиокниги.

ВОПРОС:    Как развивать интуицию?

Ответ Алекса:    Много лет назад я прочел хорошее выражение: молитва — это
когда мы говорим с Богом,  а интуиция —  когда Бог говорит с нами.
Поэтому данный вопрос можно раскрыть следующим образом. Как я развиваю диалог
с Богом? Что нужно делать, чтобы услышать Бога, услышать Силу, Природу? Ответ
очень прост. Для того чтобы услышать, нужно научиться слушать. Например: если
ты хочешь услышать красоту классической музыки, необходимо хотя бы начать ее
слушать. Так и с Богом. Чем больше будешь понимать законы природы, тем больше
будешь видеть проявления Бога в живом, в неживом, в растительном, в
человеческом на всех уровнях. Это работа над собой — самосовершенствование,
самопознание, здравомыслие. Чем больше будешь здраво мыслить, тем больше
начнешь ощущать единство. А Бог — это единство соединения всего.

ВОПРОС:    Когда нужно планировать свой день — с вечера или утром?

Ответ Алекса:   Планировать день можно как с вечера, так и утром. Есть плюсы и
минусы как вечернего планирования, так и утреннего. Главный плюс вечернего
планирования заключается в том, что подсознание ночью раскладывает заданный
план на следующий день по полочкам. Когда человек спит, происходит серьезная
работа поиска решений, т.е. пока тело и сознание отдыхают, подсознание
продолжает работать, выполнять заказ.

Лично я предпочитаю планировать день утром, потому что выкладываюсь в течение
дня на 100% и к вечеру устаю. А каждым утром человек как бы заново рождается. За
ночь происходит духовное обновление.

Для меня каждый день — это новая игра. И каждый новый день я планирую новую
игру.  Как в футболе —  ведь тренер собирает команду и планирует матч не за два
дня, а непосредственно перед игрой.

ВОПРОС:     Что такое планирование?

Ответ Алекса:    Планирование – это инструмент, который помогает быстро и четко
определить, какой нам необходим результат. Например, планирование на неделю.
Ты планируешь, чего хочешь достигнуть за эту неделю, чему хочешь научиться, кого
хочешь встретить. Ты описываешь свои намерения, каждое из которых состоит из
двух частей:

1) то, что зависит только от тебя на 95%(твои действия);
2) то, что зависит от других людей на 5% (обстоятельства).



Но не нужно зацикливаться: сделай свое дело и отпусти ситуацию. Дальше природа,
законы мироздания сделают свою работу. Есть одна ошибка, которую совершают
практически все – намного больше усилий уделяется результатам, чем действию.
Нет смысла думать о результатах. Нужно один раз захотеть результата и один раз
подумать о нем, а дальше действовать. Если ты садишься за руль и знаешь, куда ты
хочешь попасть – это увеличивает твои шансы.

ВОПРОС:     Как Вы относитесь к магии?

Ответ Алекса:   Да я верю, что можно загипнотизировать человека, предсказать
будущие, но это ничего не меняет, ничего не решает и к счастью Вашему и Ваших
детей никакого отношения не имеет. Магия, экстрасенсы, гадалки – это для
бессознательных и пассивных людей. Нельзя сказать, что они плохие. Они просто
наивные люди, их миллионы, взрослые, дети, старики. Им нужна магия, гадания,
сказки, какое-то волшебство.

ВОПРОС:    Как научиться принимать правильные решения?

Ответ Алекса:    Для того чтобы научиться принимать правильные решения, нужно
принимать неправильные решения. Всегда правильное возникает из неправильного.
Например: ребенок не может сразу встать и пойти, он падает, падает, падает – это
его неправильные решения. Но когда он не боится и встает — это его правильное
решение. Мы должны учиться у детей. Дети не бояться принимать неправильные
решения.  Ведь принимая неправильные решения, мы учимся. Десять неправильных
– одиннадцатое будет правильное!

ВОПРОС: Как быть с непредвиденными ситуациями, которые не были
запланированы?

Ответ Алекса:     Надо быть готовым ко всему. Если ты будешь к этому готов, то у
тебя будет меньше страха. Ведь основную энергию съедают именно страхи.
Примерно 80% энергии теряется из-за того, что мы всего боимся. Страхи съедают
нас и парализуют, поэтому мы не действуем. Если ты понимаешь, что за время
твоего пути может произойти все, что угодно и ты со всем согласен – ты перестаешь
бояться и наслаждаешься жизнью.  Однако все ровно стараешься,  что бы этого не
произошло, делаешь все возможное. Чем больше ты будешь подготовлен, тем
меньше ты будешь испытывать страх. Нужно быть осторожным, аккуратным,
внимательным и тогда вероятность, что с тобой произойдет что-то не хорошее,
уменьшаться. А если и произойдет – отлично! Значит, Бог послал тебе урок.

Когда ты все умеешь, Богу не нужно тебя учить. Он бы не посылал задачки, которые
ты бы смог быстро решить. Он все время посылает задачки, потому что любит тебя и
хочет, что бы с каждым днем ты становился все умнее и умнее, все сильнее и
сильнее, добрее и добрее. И это произойдет только путем решения задач.

ВОПРОС:     Как сохранить внутренний стержень спокойствия с людьми, которые
негативно к тебе относятся?

Ответ Алекса:    Было бы правильно полюбить таких людей. Потому, что это не они
к тебе плохо относятся, а высшая система матрица учит тебя через них. Это твои



учителя, которые тренирует тебя. Тебе нужно благодарить их за учения. Допустим
их задача – научить тебя, их полюбить. Для того, что бы ты внутренне стал сильнее.
И как только ты станешь достаточно сильным, они перестанут тебя учить. Эти люди
существуют в твоей жизни, пока ты слабый.

ВОПРОС:     Как бороться с ленью, нужно ли себя заставлять?

Ответ Алекса:    Себя заставлять не нужно. Да, иногда бывает, что ты находишься
в серьезном падении и нужен толчок, но не хочется. Тогда нужно встать и сделать.
Все остальное покатиться по инерции. Лень тоже прекрасное чувство. Может это
намек на то, чего не следует делать. Мы же делаем много лишнего. А как бы еще
творец намекнул на то, что это тебе не нужно. Делай то, что не лень и постепенно
тебе захочется делать все больше и больше.  Не насилуй себя ни в коем случаи.
Люби себя!

ВОПРОС:    Оноре Де Бальзак однажды сказал: «Тот, кто ищет миллион крайне
редко его находит,  но кто его не ищет не находит никогда».  Я считаю это
высказывание несколько пессимистичным, так как оно, на мой взгляд, исключает
удачу и везение, исключает неограниченные возможности, которые предоставляет
человеку вселенная. А что по этому поводу думаешь ты?

Ответ Алекса:   Оноре де Бальзак —  великий писатель.  Это его образное
выражение. Конечно, бывает такое, что человек выигрывает миллион в лотерею
(хотя во времена Бальзака лотерей не было) или получает наследство (что крайне
редко). Но это смысла никакого не имеет. Всем известно, что тот, кто выигрывает в
лотерею деньги, через какое-то время их теряет и оказывается в худшем
психологическом и материальном состоянии. Это касается того, кто не ищет
миллион.

Что касается человека, который ищет миллион, то здесь все зависит от того
насколько серьезно он это делает. Вот, например, одна степень серьезности:
человек  говорит своей жене — я хочу миллион — но при этом идет к холодильнику,
берет пиво, садится на диван и смотрит футбол. А вот другая степень: человек хочет
и при этом каждый день занимается самосовершенствованием и саморазвитием,
изучает, что такое деньги, как быть лидером, как управлять людьми и многое другое.
Вот этот человек развивается, и естественно, что у него больше шансов заработать
миллион.

ВОПРОС:    Играют ли богатые люди в лотереи?

Ответ Алекса:    Нет конечно, только дураки в них играют. Богатые люди
понимают, чувствуют и изучают теорию вероятности в плане внутренних ощущений
– они определяют, во что имеет смысл инвестировать свою энергию, время и усилия,
а во что нет.  Богатый человек —  это личность.  А личности в лотереи не играют.
Лотерея же – лохотрон для народа. Человек не может одновременно быть личностью
и быть народом.

ВОПРОС:    Какой доход или актив у богатого человека?

Ответ Алекса:    Богатым человек может быть и духовно, и материально. Если
говорить про материальное богатство, то это – когда ты можешь себе позволить
купить все, что ты хочешь. Если ты чего-то хочешь, но не можешь себе это



позволить, значит, ты небогатый человек.
Возьмем в пример Будду. Я считаю, что он был материально богатым человеком,
хотя и имел немного материальных желаний, но при этом он мог их удовлетворить.

Просто у разных людей бывают разные желания. У меня есть друзья, которые хотят
летать только на собственных самолетах. Я с одним летал из Торонто в Москву.
Только в одну сторону перелет на своем самолете обходится в 100  тыс долл.  Ему
нужны 100 тыс долл. в одну и 100 тыс долл. в другую сторону только потому, что у
него есть желание летать на своем самолете.

А есть люди,  которым достаточно жить в достатке,  то есть,  чтобы хватало на
элементарные нужды, но у них больше духовных интересов. Им нравиться читать
книги, общаться с друзьями. Есть вещи, которые очень дороги, но не стоят денег. Не
все что дорого — ценно, и не все что ценно — дорого. Поэтому это более
философский вопрос, чем финансовый.

ВОПРОС:    Почему понимание мелочей так важно для управленца?

Ответ Алекса:    Очень важно, иначе дурить тебя будут, смеяться будут. Не
понимая, ты не сможешь проконтролировать. Есть такой закон — если есть что
украсть, украдут. Только единицы не украдут, даже если это будет возможно, так как
совесть не позволяет.  Но таких людей мало,  остальные украдут.  Это мое мнение.
Мой опыт.

ВОПРОС:    С чего начать бизнес?

Ответ Алекса:    Начинать нужно с себя.  Почему ты решил,  что ты готов начать
свой бизнес? Бизнес — это большая ответственность, это серьезная игра, это
чемпионат. Ведь нужно инвестировать деньги, а ты можешь их потерять потому, что
не готов. То есть сначала нужно определиться  – готов ли ты начать бизнес. Найди
тренера, который сможет тебе дать совет — готов ты или нет. Ведь если спортсмен
хочет участвовать в олимпийских играх, он определенное время тренируется с
тренером. И именно тренер определяет – готов спортсмен к соревнованиям или нет.

Конечно, нужно учитывать какой бизнес. Если сетевой маркетинг, то его никогда не
рано начинать (даже в 15лет). Там и риска нет, и поддержка хорошая, т. е. тебя
обучают, о тебе заботятся. Если традиционный бизнес, то очень опасно. По
статистике 9-ть из 10-ти бизнесов в течении 3-х — 5-ти лет оказываются банкротами.
Но это не значит, что не надо открывать свой бизнес. Это делать необходимо, если
есть такое желание. Просто следует подготовиться к этому.

Когда ты работаешь в компании — это тепличные условия, это не бизнес. Там четкие
рамки. Ты приходишь, тебе говорят, что делать, в общем-то солдат. Ответственность
не на тебе. Ты сделал, что тебе сказали, получил свои копейки, и гуляй. А в бизнесе
— другая история, это уже серьезно и реально. Бизнесом занимаются личности.
Народ бизнесом не занимается.

ВОПРОС:    Какая самая главная цель для того, чтобы стать богатым?

Ответ Алекса:   Я бы сказал — не какая цель, а какое желание. Люди с каким
желанием становятся богатыми? Желание должно дальше превращаться в цель, а



цель — это мечта, записанная на бумаге. Для того чтобы стать богатым нужна цель
— стать богатым. Главное, чтобы эта цель не была искусственной.

Сейчас все помешены на деньгах, на богатстве. Мне это особенно знакомо. Живя в
Америки 20 лет, я смотрю на все это со стороны.
Могу расстроить, что многие, кто рвутся к деньгам, их не заработают, потому что у
них нет искреннего природного желания. Есть люди, которым природа дает желание
быть богатым. Например: люди, которые фарцовали при  Советском Союзе, находясь
все время на гране тюрьмы. Когда началась перестройка, они как бы вздохнули и
сумели заработали много денег. Это их природа.

Я знаю очень много богатых людей — более 100 долларовых миллионеров и
несколько миллиардеров. Эти  люди рождены со жгучим желанием. У них процесс
визуализации проходит естественно. Они 24 часа перед собой видят только зеленые
бумажки с мертвыми американскими президентами. Они искусственно не делают
никакие упражнения, никакие цели не  записывают. Они над златом чахнут как
Кощей.

Но не нужно стараться быть на кого-то похожим. Необходимо изучать себя. Работать
над серьезным личностным развитием, духовным развитием, саморазвитием. Изучая
себя, начинаешь понимать свою природу. Ведь люди рождаются с разными
желаниями. Если у тебя природа — стать очень богатым, значит этим и стоит
заниматься. Но есть люди, которые желают быть спортсменами, политиками,
учеными, музыкантами, врачами и т. д. К примеру, если человек должен быть
учителем, а ему внушили деньги, деньги, и он поверил в это и идет в этом
направлении, он очень плохо закончит. Ни счастья, ни денег ему не видать, потому
что нарушены законы природы.

ВОПРОС:    Что нужно для того, чтобы начать инвестировать (в плане знаний)?

Ответ Алекса:    Если мы говорим об инвестировании денег, то, конечно, нужны
деньги. Но чтобы инвестировать деньги, сначала нужно инвестировать время, нужно
много лет учиться. Я тебе честно скажу, если ты прочитал одну, две книги по
инвестированию и хочешь начинать инвестировать деньги, то скорее всего, ты их
потеряешь. Инвестирование денег — это серьезная наука. Мне страшно становиться,
когда я вижу сколько людей обманывают в интернете — все эти форексы, трейдинги.
Там 99% людей теряют свои деньги. У меня есть друзья с Уолл — Стрит, один из них
в прошлом году заработал 70 млн.долл. Он говорит — зарабатывают единицы,
остальные теряют свои деньги.


